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AOS  VINTE  E  UM  DIAS  DO  MÊS  DE  OUTUBRO  DO  ANO  DE  DOIS  MIL  E  TREZE,  ÀS

DEZENOVE  HORAS  E  TRINTA  MINUTOS,  NO  PLENÁRIO  DA  CÂMARA  MUNICIPAL  DE

ARAUCÁRIA,  REALIZOU-SE  A TRIGÉSIMA PRIMEIRA SESSÃO  ORDINÁRIA,  DA DÉCIMA

SEXTA LEGISLATURA, PRESIDIDA PELO VEREADOR PEDRO GILMAR NOGUEIRA E COM A

PRESENÇA  DOS  VEREADORES  ADRIANA  COCCI  DE  MORAES  CASTRO,  ALEXANDRE

GOTFRID, ESMAEL ANTÔNIO FERREIRA PADILHA, FRANCISCO CARLOS CABRINI, JOSUÉ

DE OLIVEIRA KERSTEN, PAULO HENRIQUE AREIAS HORÁCIO, PEDRO FERREIRA DE LIMA,

VANDERLEI  FRANCISCO  DE  OLIVEIRA E  WILSON  ROBERTO  DAVID  MOTA.  AUSÊNCIA

JUSTIFICADA DO  VEREADOR   ALEX  LUIZ  NOGUEIRA.  EM  SEGUIDA,  CONSTATADO  O

NÚMERO  REGIMENTAL  DE  VEREADORES,  O  PRESIDENTE  PEDIU  AS  BÊNÇÃOS  E  A

PROTEÇÃO DE DEUS E DECLAROU ABERTA A SESSÃO. INICIALMENTE,  A VEREADORA

ADRIANA COCCI FEZ A LEITURA DA ATA DA SESSÃO ANTERIOR, QUE FOI APROVADA PELA

UNANIMIDADE DOS PRESENTES. NA SEQUÊNCIA, O VEREADOR JOSUÉ KERSTEN FEZ A

LEITURA DOS EXPEDIENTES RECEBIDOS: PROJETO DE LEI Nº 1545/2013, DE INICIATIVA

DO  PREFEITO  MUNICIPAL;  REQUERIMENTO  Nº  02/2013,  DE  AUTORIA  CONJUNTA  DE

TODOS OS VEREADORES; REQUERIMENTOS Nº  140/2013,  Nº  141/2013,  Nº  142/2013,  Nº

143/2013, Nº 144/2013 E Nº 145/2013, DE AUTORIA DO VEREADOR VANDERLEI FRANCISCO

DE OLIVEIRA; REQUERIMENTOS  Nº 95/2013, Nº 96/2013, Nº 97/2013, Nº 98/2013, Nº 99/2013,

Nº 100/2013, Nº 101/2013, Nº 102/2013, 103/2013, Nº 104/2013 E Nº 105/2013, DE AUTORIA DO

VEREADOR ALEXANDRE GOTFRID; REQUERIMENTOS  Nº 23/2013, Nº 24/2013, Nº 25/2013,

Nº 26/2013, Nº 27/2013, Nº 28/2013 E Nº 29/2013, DE AUTORIA DO VEREADOR FRANCISCO

CARLOS CABRINI; E REQUERIMENTOS Nº 22/2013, Nº 23/2013, Nº 24/2013 E Nº 25/2013, DE

AUTORIA DO VEREADOR JOSUÉ DE OLIVEIRA KERSTEN. EM SEGUIDA,  A VEREADORA

ADRIANA COCCI FEZ A LEITURA DAS PROVIDÊNCIAS DA MESA. NÃO HAVENDO INSCRITOS

PARA O ESPAÇO DE ORADORES, NEM NADA A SER APRESENTADO PELAS COMISSÕES,

PASSOU-SE  À  ORDEM  DO  DIA:  O  SENHOR  PRESIDENTE  SOLICITOU  AO  PLENÁRIO

AUTORIZAÇÃO  PARA  INCLUIR  NA  ORDEM  DO  DIA  O  REQUERIMENTO  Nº  02/2013,  DE

INICIATIVA CONJUNTA DE TODOS OS VEREADORES,  QUE INDICA A DESIGNAÇÃO DO

CAPITÃO  PEDRO  PAULO  PORTO  DE  SAMPAIO  PARA  COMANDAR  A  SEGUNDA

COMPANHIA DO DÉCIMO SÉTIMO BATALHÃO DA POLÍCIA MILITAR DO PARANÁ, SEDIADA

NO  MUNICÍPIO  DE  ARAUCÁRIA.  O  PEDIDO  DE  INCLUSÃO  FOI  APROVADO.  SEGUNDA

DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO PROJETO DE LEI Nº 1534/2013, DE INICIATIVA DO PREFEITO

MUNICIPAL.  SÚMULA:  “AUTORIZA  SUBVENÇÃO  SOCIAL  PARA  CONVÊNIO  COM  A

COMUNIDADE  TERAPÊUTICA  FONTE  DE  ÁGUA  VIVA  -  FAVI,  OBJETIVANDO  O
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ATENDIMENTO  DE  ADOLESCENTES  E  ADULTOS  DEPENDENTES  QUÍMICOS  E  EM

SITUAÇÃO  DE  RISCO  SOCIAL  E  PESSOAL”.  APROVADO  PELA  UNANIMIDADE  DOS

PRESENTES. SEGUNDA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO PROJETO DE LEI Nº 1536/2013, DE

INICIATIVA  DO  PREFEITO  MUNICIPAL.  SÚMULA:  “AUTORIZA  ABERTURA  DE  CRÉDITO

ADICIONAL SUPLEMENTAR NO ORÇAMENTO – PROGRAMA VIGENTE NO VALOR DE R$

3.149.000,00 (TRÊS MILHÕES, CENTO E QUARENTA E NOVE MIL REAIS)  E DÁ OUTRAS

PROVIDÊNCIAS”.  APROVADO  PELA  UNANIMIDADE  DOS  PRESENTES.  LEITURA,

DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO PARECER EM CONJUNTO Nº 108/2013 – CJR E Nº 93/2013 –

CFO,  REFERENTE  AO  PROJETO  DE  LEI  Nº  1530/2013,  DE  INICIATIVA  DO  PREFEITO

MUNICIPAL.  APROVADO  PELA  UNANIMIDADE  DOS  PRESENTES.  PRIMEIRA  LEITURA,

DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO PROJETO DE LEI Nº 1530/2013, DE INICIATIVA DO PREFEITO

MUNICIPAL.  SÚMULA:  “AUTORIZA  ABERTURA  DE  CRÉDITO  ADICIONAL  ESPECIAL  NO

ORÇAMENTO  –  PROGRAMA  VIGENTE NO  VALOR  DE  R$  2.683.000,00  (DOIS  MILHÕES,

SEISCENTOS E OITENTA E TRÊS MIL REAIS), E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS”. APROVADO

PELA UNANIMIDADE DOS PRESENTES. LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO PARECER

EM CONJUNTO Nº 109/2013 – CJR E Nº 94/2013 – CFO, REFERENTE AO PROJETO DE LEI Nº

1531/2013, DE INICIATIVA DO PREFEITO MUNICIPAL. APROVADO PELA UNANIMIDADE DOS

PRESENTES.  PRIMEIRA  LEITURA,  DISCUSSÃO  E  VOTAÇÃO  DO  PROJETO  DE  LEI  Nº

1531/2013, DE INICIATIVA DO PREFEITO MUNICIPAL. SÚMULA: “AUTORIZA ABERTURA DE

CRÉDITO ADICIONAL ESPECIAL NO ORÇAMENTO – PROGRAMA VIGENTE NO VALOR DE

R$ 2.307.620,32 (DOIS MILHÕES, TREZENTOS E SETE MIL E SEISCENTOS E VINTE REAIS E

TRINTA  E  DOIS  CENTAVOS),  E  DÁ  OUTRAS  PROVIDÊNCIAS”.  APROVADO  PELA

UNANIMIDADE DOS PRESENTES.  LEITURA,  DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO PARECER EM

CONJUNTO Nº 110/2013 – CJR E Nº 95/2013 – CFO, REFERENTE AO PROJETO DE LEI Nº

1532/2013, DE INICIATIVA DO PREFEITO MUNICIPAL. APROVADO PELA UNANIMIDADE DOS

PRESENTES.  PRIMEIRA  LEITURA,  DISCUSSÃO  E  VOTAÇÃO  DO  PROJETO  DE  LEI  Nº

1532/2013, DE INICIATIVA DO PREFEITO MUNICIPAL. SÚMULA: “AUTORIZA ABERTURA DE

CRÉDITO ADICIONAL ESPECIAL NO ORÇAMENTO – PROGRAMA VIGENTE NO VALOR DE

R$ 605.269,16 (SEISCENTOS E CINCO MIL E DUZENTOS E SESSENTA E NOVE REAIS E

DEZESSEIS CENTAVOS), E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS”. APROVADO PELA UNANIMIDADE

DOS PRESENTES,  COM PEDIDO DE DESTAQUE PELO VEREADOR PAULO  HORÁCIO A

TODOS OS ARTIGOS. LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO PARECER EM CONJUNTO Nº

111/2013 – CJR E Nº 96/2013 – CFO, REFERENTE AO PROJETO DE LEI Nº 1538/2013, DE

INICIATIVA DO PREFEITO MUNICIPAL. APROVADO PELA UNANIMIDADE DOS PRESENTES.
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PRIMEIRA  LEITURA,  DISCUSSÃO  E  VOTAÇÃO  DO  PROJETO  DE  LEI  Nº  1538/2013,  DE

INICIATIVA  DO  PREFEITO  MUNICIPAL.  SÚMULA:  “AUTORIZA  ABERTURA  DE  CRÉDITO

ADICIONAL SUPLEMENTAR NO ORÇAMENTO – PROGRAMA VIGENTE NO VALOR DE R$

9.000.000,00 (NOVE MILHÕES DE REAIS), E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS”. O VEREADOR

JOSUÉ KERSTEN COMENTOU SOBRE O REPASSE QUE ESTÁ SENDO PROPOSTO PELA

PREFEITURA À  COMPANHIA  MUNICIPAL  DE TRANSPORTE,  EM RELAÇÃO  AO GRANDE

VOLUME DE RECURSOS QUE SÃO NECESSÁRIOS PARA O FUNCIONAMENTO DO SISTEMA

DE  TRANSPORTE  COLETIVO  EM  ARAUCÁRIA,  SENDO  QUE  ESTE  RECURSO  PODERÁ

FAZER FALTA PARA OUTRAS ÁREAS DA ADMINISTRAÇÃO DO MUNICÍPIO.  APROVADO

PELA UNANIMIDADE DOS PRESENTES,  COM PEDIDO DE DESTAQUE PELO VEREADOR

PAULO  HORÁCIO  A  TODOS  OS  ARTIGOS.  LEITURA,  DISCUSSÃO  E  VOTAÇÃO  DO

REQUERIMENTO Nº 76/2013, DE AUTORIA DA VEREADORA ADRIANA COCCI DE MORAES

CASTRO.  APROVADO  PELA  UNANIMIDADE  DOS  PRESENTES.  LEITURA,  DISCUSSÃO  E

VOTAÇÃO DO REQUERIMENTO Nº 77/2013, DE AUTORIA DA VEREADORA ADRIANA COCCI

DE  MORAES  CASTRO.  APROVADO  PELA  UNANIMIDADE  DOS  PRESENTES.  LEITURA,

DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO REQUERIMENTO Nº 78/2013, DE AUTORIA DA VEREADORA

ADRIANA  COCCI  DE  MORAES  CASTRO.  APROVADO  PELA  UNANIMIDADE  DOS

PRESENTES.  LEITURA,  DISCUSSÃO  E  VOTAÇÃO  DO  REQUERIMENTO  Nº  79/2013,  DE

AUTORIA  DA  VEREADORA  ADRIANA  COCCI  DE  MORAES  CASTRO.  APROVADO  PELA

UNANIMIDADE DOS PRESENTES. LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO REQUERIMENTO

Nº  80/2013,  DE  AUTORIA  DA  VEREADORA  ADRIANA  COCCI  DE  MORAES  CASTRO.

APROVADO PELA UNANIMIDADE DOS PRESENTES. LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO

REQUERIMENTO Nº 81/2013, DE AUTORIA DA VEREADORA ADRIANA COCCI DE MORAES

CASTRO.  APROVADO  PELA  UNANIMIDADE  DOS  PRESENTES.  LEITURA,  DISCUSSÃO  E

VOTAÇÃO DO REQUERIMENTO Nº 82/2013, DE AUTORIA DA VEREADORA ADRIANA COCCI

DE  MORAES  CASTRO.  APROVADO  PELA  UNANIMIDADE  DOS  PRESENTES.  LEITURA,

DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO REQUERIMENTO Nº 83/2013, DE AUTORIA DA VEREADORA

ADRIANA  COCCI  DE  MORAES  CASTRO.  APROVADO  PELA  UNANIMIDADE  DOS

PRESENTES.  LEITURA,  DISCUSSÃO  E  VOTAÇÃO  DO  REQUERIMENTO  Nº  84/2013,  DE

AUTORIA  DA  VEREADORA  ADRIANA  COCCI  DE  MORAES  CASTRO.  APROVADO  PELA

UNANIMIDADE DOS PRESENTES. LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO REQUERIMENTO

Nº  85/2013,  DE  AUTORIA  DA  VEREADORA  ADRIANA  COCCI  DE  MORAES  CASTRO.

APROVADO PELA UNANIMIDADE DOS PRESENTES. LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO

REQUERIMENTO Nº 86/2013, DE AUTORIA DA VEREADORA ADRIANA COCCI DE MORAES
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CASTRO.  APROVADO  PELA  UNANIMIDADE  DOS  PRESENTES.  LEITURA,  DISCUSSÃO  E

VOTAÇÃO DO REQUERIMENTO Nº 87/2013, DE AUTORIA DA VEREADORA ADRIANA COCCI

DE  MORAES  CASTRO.  APROVADO  PELA  UNANIMIDADE  DOS  PRESENTES.  LEITURA,

DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO REQUERIMENTO Nº 88/2013, DE AUTORIA DA VEREADORA

ADRIANA  COCCI  DE  MORAES  CASTRO.  APROVADO  PELA  UNANIMIDADE  DOS

PRESENTES.  LEITURA,  DISCUSSÃO  E  VOTAÇÃO  DO  REQUERIMENTO  Nº  128/2013,  DE

AUTORIA  DO  VEREADOR  VANDERLEI  FRANCISCO  DE  OLIVEIRA.  APROVADO  PELA

UNANIMIDADE DOS PRESENTES. LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO REQUERIMENTO

Nº  129/2013,  DE  AUTORIA  DO  VEREADOR  VANDERLEI  FRANCISCO  DE  OLIVEIRA.

APROVADO PELA UNANIMIDADE DOS PRESENTES. LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO

REQUERIMENTO Nº 130/2013,  DE AUTORIA DO VEREADOR VANDERLEI FRANCISCO DE

OLIVEIRA.  APROVADO PELA UNANIMIDADE DOS PRESENTES.  LEITURA,  DISCUSSÃO E

VOTAÇÃO  DO  REQUERIMENTO  Nº  131/2013,  DE  AUTORIA  DO  VEREADOR  VANDERLEI

FRANCISCO DE OLIVEIRA. APROVADO PELA UNANIMIDADE DOS PRESENTES. LEITURA,

DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO REQUERIMENTO Nº 132/2013, DE AUTORIA DO VEREADOR

VANDERLEI FRANCISCO DE OLIVEIRA. APROVADO PELA UNANIMIDADE DOS PRESENTES.

LEITURA,  DISCUSSÃO  E  VOTAÇÃO DO REQUERIMENTO Nº  133/2013,  DE  AUTORIA DO

VEREADOR VANDERLEI FRANCISCO DE OLIVEIRA. APROVADO PELA UNANIMIDADE DOS

PRESENTES.  LEITURA,  DISCUSSÃO  E  VOTAÇÃO  DO  REQUERIMENTO  Nº  134/2013,  DE

AUTORIA  DO  VEREADOR  VANDERLEI  FRANCISCO  DE  OLIVEIRA.  APROVADO  PELA

UNANIMIDADE DOS PRESENTES. LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO REQUERIMENTO

Nº  135/2013,  DE  AUTORIA  DO  VEREADOR  VANDERLEI  FRANCISCO  DE  OLIVEIRA.

APROVADO PELA UNANIMIDADE DOS PRESENTES. LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO

REQUERIMENTO Nº 22/2013, DE AUTORIA DO VEREADOR FRANCISCO CARLOS CABRINI.

APROVADO PELA UNANIMIDADE DOS PRESENTES. LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO

REQUERIMENTO Nº  27/2013,  DE AUTORIA DO VEREADOR PEDRO  GILMAR NOGUEIRA.

APROVADO PELA UNANIMIDADE DOS PRESENTES.  LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO

DO  REQUERIMENTO  Nº  89/2013,  DE  AUTORIA  DO  VEREADOR  ALEXANDRE  GOTFRID.

APROVADO PELA UNANIMIDADE DOS PRESENTES. LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO

REQUERIMENTO  Nº  90/2013,  DE  AUTORIA  DO  VEREADOR  ALEXANDRE  GOTFRID.

APROVADO PELA UNANIMIDADE DOS PRESENTES. LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO

REQUERIMENTO  Nº  91/2013,  DE  AUTORIA  DO  VEREADOR  ALEXANDRE  GOTFRID.

APROVADO PELA UNANIMIDADE DOS PRESENTES. LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO

REQUERIMENTO  Nº  92/2013,  DE  AUTORIA  DO  VEREADOR  ALEXANDRE  GOTFRID.
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APROVADO PELA UNANIMIDADE DOS PRESENTES. LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO

REQUERIMENTO Nº 02/2013, DE INICIATIVA CONJUNTA DE TODOS OS VEREADORES. O

VEREADOR  PEDRO  NOGUEIRA  COMENTOU  QUE  O  ATUAL  CAPITÃO  DA  SEGUNDA

COMPANHIA  ANUNCIOU  QUE ESTÁ DE SAÍDA DE ARAUCÁRIA  E  DESTACOU QUE,  NO

POUCO TEMPO EM QUE O CAPITÃO SAMPAIO PERMANECEU EM ARAUCÁRIA, REALIZOU

UM EXCELENTE TRABALHO, DESTACADAMENTE NA ÁREA OPERACIONAL. O VEREADOR

ESMAEL PADILHA REITEROU  A FALA DO PRESIDENTE EM RELAÇÃO AO DESTACADO

SERVIÇO PRESTADO PELO CAPITÃO SAMPAIO EM NOSSO MUNICÍPIO E SUGERIU QUE O

DOCUMENTO  SEJA  ENTREGUE  PESSOALMENTE  POR  OCASIÃO  DA  VISITA  DO

GOVERNADOR BETO RICHA A ARAUCÁRIA, QUE OCORRERÁ NO PRÓXIMO DIA VINTE E

DOIS  DO  CORRENTE,  JÁ  QUE  ESTÁ  ASSINADA  POR  TODOS  OS  VEREADORES,

PARABENIZANDO O SENHOR PRESIDENTE E OS DEMAIS QUE O ACOMPANHARAM NA

AUTORIA  DA  PROPOSIÇÃO.  O  VEREADOR  PAULO  HORÁCIO  LEMBROU  A  OCASIÃO

ANTERIOR, QUANDO FOI FEITA A SUBSTITUIÇÃO DAQUELE COMANDO, E SE CONTOU

COM A PARTICIPAÇÃO DO VEREADOR PEDRO NOGUEIRA LIDERANDO UMA COMITIVA DE

VEREADORES EM FAVOR DA PERMANÊNCIA DO CAPITÃO SAMPAIO EM ARAUCÁRIA, E

DISSE  QUE  SE,  PORVENTURA,  A  SOLICITAÇÃO  DOS  VEREADORES  NÃO  SE

CONCRETIZAR,  EXISTE  A  POSSIBILIDADE  DA  VOLTA  DO  CAPITÃO  STOCHERO,  QUE

TAMBÉM  CONHECE  BEM  A  SITUAÇÃO  DA  SEGURANÇA  PÚBLICA  EM  ARAUCÁRIA,

PARABENIZANDO  A  INICIATIVA  DA  PROPOSIÇÃO.  O  VEREADOR  ROBERTO  MOTA

COMENTOU  SOBRE  AS  VÁRIAS  ENTIDADES  REPRESENTATIVAS  DO  MUNICÍPIO  DE

ARAUCÁRIA  QUE SE  UNIRAM  NUM  MOVIMENTO PARA  A PERMANÊNCIA  DO CAPITÃO

SAMPAIO NO MUNICÍPIO, E FALOU SOBRE A INDIFERENÇA COM QUE A POLICIA MILITAR

DO ESTADO RECEBEU OS REPRESENTANTES E A ALEGAÇÃO DE UMA OUTRA FUNÇÃO

PARA  O  CAPITÃO,  PARA  QUE  ESTE  NÃO  FOSSE  DESIGNADO  PARA  ARAUCÁRIA,  AO

CONTRÁRIO DA POLÍCIA CIVIL QUE OUVIU E ATENDEU AOS PEDIDOS DA COMUNIDADE

EM RELAÇÃO À TRANSFERÊNCIA DO DELEGADO DE POLÍCIA NAQUELA MESMA ÉPOCA.

DISSE  QUE  TANTO  O  CAPITÃO  SAMPAIO  QUANTO  O  CAPITÃO  STOCHERO  SÃO

EXCELENTES PROFISSIONAIS EM SUA ÁREA DE ATUAÇÃO E TAMBÉM SUGERIU QUE

DEVA SER APROVEITADA A VINDA DO GOVERNADOR BETO RICHA A ARAUCÁRIA PARA

SE FAZER A ENTREGA DESTE REQUERIMENTO PESSOALMENTE. O VEREADOR PEDRO

NOGUEIRA  COMENTOU  QUE  O  CAPITÃO  ESTAVA  SENDO  TRANSFERIDO  APENAS

PORQUE  DEMONSTROU  COMPETÊNCIA  NO  TRABALHO  REALIZADO  EM  NOSSO

MUNICÍPIO, E FALOU SOBRE A FALTA DE UNIÃO ENTRE AS POLÍCIAS CIVIL E MILITAR NA
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ATUAÇÃO NAS DIVERSAS ÁREAS DE ARAUCÁRIA E AFIRMOU QUE APESAR DA CÂMARA

DECLARAR APOIO À VINDA DO CAPITÃO SAMPAIO, QUALQUER OUTRO PROFISSIONAL

QUE FOR DESIGNADO PARA O NOSSO MUNICÍPIO SERÁ BEM RECEBIDO POR TODOS. A

PROPOSIÇÃO FOI APROVADA PELA UNANIMIDADE DOS PRESENTES. FINDADA A ORDEM

DO DIA, FEZ USO DA PALAVRA NO ESPAÇO DESTINADO À EXPLICAÇÃO PESSOAL, COMO

PRIMEIRO  INSCRITO,  O  VEREADOR  FRANCISCO  CARLOS  CABRINI,  QUE  COMENTOU

SOBRE  A  REUNIÃO  QUE  DISCUTIU  COM  A  POPULAÇÃO  A  ONDA  DE  ASSALTOS

OCORRIDOS NAS LOCALIDADES RURAIS DE TIETÊ, ESPIGÃO ALTO E FAZENDINHA, E DA

IMPORTANTE AÇÃO DA POLÍCIA E AFIRMOU QUE JÁ SE OBSERVA O RESULTADO DESTA

DISCUSSÃO NO PLANEJAMENTO ANUNCIADO DE OPERAÇÕES DA POLÍCIA MILITAR EM

CONJUNTO COM A GUARDA MUNICIPAL NAQUELA REGIÃO. E SOLICITOU O REGISTRO NA

ATA DOS TRABALHOS DESTA SESSÃO DE VOTOS DE PESAR À FAMÍLIA STRUGALA, PELO

FALECIMENTO DO SENHOR NILO STRUGALA. COMO SEGUNDO INSCRITO O VEREADOR

JOSUÉ DE OLIVEIRA KERSTEN ANUNCIOU A VISITA DO GOVERNADOR DO ESTADO DO

PARANÁ BETO RICHA PARA ENCONTRO AMANHÃ,  ÀS DEZ HORAS,  COM O PREFEITO

MUNICIPAL E REPRESENTANTES DA CÂMARA DE VEREADORES, PARA O LANÇAMENTO

DAS LICITAÇÕES REFERENTES AO PLANO DE ASFALTAMENTO NO NOSSO MUNICÍPIO, E

DISSE QUE ESTA É UMA DAS REIVINDICAÇÕES DESTES GRANDES BAIRROS QUE SERÃO

ATENDIDOS PELO PROGRAMA, E ENALTECEU A CAPACIDADE DO PREFEITO OLIZANDRO

EM  TRAZER  PARA  ARAUCÁRIA  ESTES  RECURSOS  EM  TEMPOS  DE  DIFICULDADES

FINANCEIRAS, QUANDO O GOVERNO DO ESTADO BUSCA RECURSOS NO BID – BANCO

INTERAMERICANO  DE  DESENVOLVIMENTO,  E  NÃO  CONSEGUE,  POR  PROBLEMAS  NA

SUA FOLHA DE PAGAMENTOS, NO ENTANTO, O PREFEITO DE ARAUCÁRIA CONSEGUIU

TRAZER  VINTE  MILHÕES  DE  REAIS  PARA  INVESTIMENTOS  EM  OBRAS  DE  ASFALTO,

CALÇAMENTO E URBANIZAÇÃO, E CONSIDEROU ESTA UMA GRANDE CONQUISTA PARA

O NOSSO MUNICÍPIO. COMO TERCEIRO INSCRITO, O VEREADOR VANDERLEI FRANCISCO

DE OLIVEIRA COMENTOU SOBRE O TRABALHO DA CPI DA SANEPAR E DA REALIZAÇÃO

DAS AUDIÊNCIAS NESTA SEMANA,  COM A PRESENÇA DE UM DELEGADO DA POLÍCIA

FEDERAL  E  ALGUNS  SECRETÁRIOS  MUNICIPAIS,  E  LAMENTOU  A  AUSÊNCIA  DO

SECRETÁRIO  MUNICIPAL  DE  MEIO  AMBIENTE LOESTER  VARGAS  NUM  MOMENTO

IMPORTANTÍSSIMO  DAS  INVESTIGAÇÕES  SOBRE  O  SANEAMENTO  BÁSICO  DE

ARAUCÁRIA,  E RELATOU QUE, DEVIDO ÀS INTENSAS CHUVAS QUE CAÍRAM HOJE NO

MUNICÍPIO, FOI ATÉ OS LOCAIS ONDE OCORREM ALAGAMENTOS PRÓXIMOS À ESCOLA

AGALVIRA  ATÉ  O  JARDIM  ARVOREDO  E  PÔDE  CONSTATAR  QUE  OS  ESGOTOS
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LANÇADOS PELA SANEPAR NO LOCAL JÁ ESTAVAM ENTRANDO NAS CASAS DAQUELE

BAIRRO  E,  NO  ENTANTO,  A  SANEPAR  DECLARA  QUE  NÃO  TEM  CULPA  POR  ESTA

SITUAÇÃO, SENDO QUE A EMPRESA COBRA POR ESTE SERVIÇO DE COLETA E NÃO DÁ O

RETORNO À POPULAÇÃO. COMENTOU SOBRE AS OBRAS DA ESTAÇÃO DE TRATAMENTO

DO PASSAÚNA QUE JÁ ESTÁ EM EXECUÇÃO, E AINDA NÃO POSSUI A DOCUMENTAÇÃO

EXIGIDA PELA LEGISLAÇÃO, E LEMBROU QUE QUALQUER OBRA QUE A SANEPAR FIZER

NO MUNICÍPIO A PREFEITURA TEM QUE ARCAR COM A METADE DOS GASTOS, POR ISSO,

DEVE SER TOMADA UMA PROVIDÊNCIA. AFIRMOU QUE O CONTRATO COM A SANEPAR

FOI ASSINADO EM MIL NOVECENTOS E SETENTA E DOIS E, POR MUITOS MOTIVOS, ELE

JÁ  NÃO  TEM  MAIS  VALIDADE  POR  DESCUMPRIMENTO  DE  MUITOS  PONTOS  PELA

SANEPAR.  O  PRESIDENTE,  VEREADOR  PEDRO  NOGUEIRA,  CUMPRIMENTOU  OS

REPRESENTANTES  DA  FAVI  –  COMUNIDADE  TERAPÊUTICA  FONTE  DE  ÁGUA  VIVA,

PRESENTES NO PLENÁRIO,PARABENIZANDO-OS PELAS AÇÕES DAQUELA ENTIDADE E

PELA  APROVAÇÃO  DO  PROJETO  DE  LEI  QUE POSSIBILITA  RECURSOS  FINANCEIROS

PARA  A  CONTINUIDADE  DOS  SEUS  TRABALHOS  E  REAFIRMOU  A  DISPOSIÇÃO  DO

LEGISLATIVO  EM  AUXILIAR  ESTE  BELO  E  IMPORTANTE  TRABALHO.  COMO  QUARTO

INSCRITO, O VEREADOR PAULO HENRIQUE AREIAS HORÁCIO COMENTOU QUE A BRIGA

AGORA  PARA  OS  ADMINISTRADORES  DA  FAVI  É  NO  SENTIDO  DE  PRESSIONAR  O

EXECUTIVO MUNICIPAL PARA ASSINAR O CONVÊNIO PARA UTILIZAÇÃO DOS REFERIDOS

RECURSOS POR ESTA ENTIDADE, A QUAL REALIZA UM TRABALHO IMPORTANTÍSSIMO

PARA  A  POPULAÇÃO  DE  ARAUCÁRIA.  CONVIDOU  OS  VEREADORES  E  A  TODOS  EM

GERAL PARA PARTICIPAREM, NA PRÓXIMA QUARTA-FEIRA, ÀS DEZENOVE HORAS, DA

SOLENIDADE NA CÂMARA MUNICIPAL PARA ENTREGA DE PLACA EM HOMENAGEM AO

SENHOR  PEDRO  GRACIANO  BASSO,  REFERENTE  À  MOÇÃO  DE  LOUVOR  PELAS

ATIVIDADES REALIZADAS ATÉ HOJE POR ESTE GRANDE BENFEITOR NO MUNICÍPIO DE

ARAUCÁRIA, E AFIRMOU QUE ESTA HOMENAGEM É MAIS DO QUE MERECIDA HÁ MUITO

TEMPO. CONVIDOU TAMBÉM A TODOS PARA ACOMPANHAREM A VISITA DO SENHOR

GOVERNADOR  DO ESTADO DO PARANÁ,  BETO RICHA,  CONSIDERANDO  IMPORTANTE

ESTA ATENÇÃO PARA O MUNICÍPIO DE ARAUCÁRIA, E AFIRMOU QUE ESPERA QUE ISSO

SE REVERTA EM BENEFÍCIOS MAIORES PARA A CIDADE E ENALTECEU O TRABALHO DO

PREFEITO EM ATRAIR RECURSOS PARA O MUNICÍPIO NUMA ÉPOCA DE CONTENÇÃO DE

GASTOS  PELO  ESTADO,  BEM  COMO  A  AÇÃO  DO  SECRETÁRIO  DE  GOVERNO  JOÃO

CAETANO SALIBA. AFIRMOU QUE A POLÍTICA MUDOU E O POVO TEM QUE SER OUVIDO

NAS RUAS, E DISSE QUE TODOS TEM SUAS INTENÇÕES E POSIÇÕES POLÍTICAS QUE
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DEVEM SER RESPEITADAS,  TODAVIA,  DEVEMOS CUIDAR PARA QUE O MUNICÍPIO  DE

ARAUCÁRIA SEJA COLOCADO SEMPRE EM PRIMEIRO LUGAR. COMO QUINTA INSCRITA, A

VEREADORA ADRIANA COCCI DE MORAES CASTRO  PRIMEIRAMENTE PARABENIZOU A

FAVI,  NAS  PESSOAS  DA  PSICÓLOGA,  DO  COORDENADOR  E  DA  ADMINISTRADORA,

PRESENTES NO PLENÁRIO,  PELO BRILHANTE TRABALHO QUE FAZEM NO MUNICÍPIO,

DESTACANDO  QUE  SEMPRE  SE  OUVEM  ELOGIOS  SOBRE  O  TRABALHO  DAQUELA

ENTIDADE  E  COLOCOU-SE  À  DISPOSIÇÃO  PARA  COLABORAR  NAS  REIVINDICAÇÕES

JUNTO  AO  PREFEITO  PARA  A  ASSINATURA  DO  CONVÊNIO  COM  A  PREFEITURA.

CONVIDOU A COMUNIDADE PARA PARTICIPAR DA PRÓXIMA REUNIÃO DA CPI, QUE SERÁ

REALIZADA NA CÂMARA, NA QUINTA-FEIRA, DIA VINTE E QUATRO DO CORRENTE COM A

EQUIPE DA SANEPAR, PARA QUESTIONAMENTOS E ESCLARECIMENTOS, E DISSE QUE É

IMPORTANTE  QUE  A  COMUNIDADE  TOME  CONHECIMENTO  DA  SITUAÇÃO  QUE  ESTÁ

OCORRENDO  NO  MUNICÍPIO  EM  RELAÇÃO  AOS  PROBLEMAS  COM  O  SISTEMA  DE

TRATAMENTO  DE  ESGOTOS.  COMENTOU  QUE  AS  RECLAMAÇÕES  SÃO  DIÁRIAS  E  O

GRITO DA POPULAÇÃO É CONSTANTE E NUNCA FORAM OUVIDOS, LEMBRANDO QUE O

LEGISLATIVO,  INÚMERAS  VEZES,  TENTOU  O  CONTATO  E  NÃO  OBTEVE  RESPOSTAS

DAQUELA  EMPRESA,  POR  ISSO,  HOJE,  A  CÂMARA  ESTÁ  FAZENDO  AS  COBRANÇAS

NECESSÁRIAS E DISSE QUE É MUITO TRISTE CHEGAR NUMA REGIÃO E CONSTATAR O

INTENSO MAU CHEIRO DAS ESTAÇÕES DE ESGOTO QUE A POPULAÇÃO É OBRIGADA A

SUPORTAR, E A SANEPAR CONTINUA JUSTIFICANDO DE QUE É APENAS A PRIMEIRA

ETAPA DE EXECUÇÃO DAS OBRAS. DISSE QUE SÃO CINQUENTA ANOS QUE FAZEM A

COLETA  DOS  ESGOTOS,  SIMULAM  QUE  FAZEM  UM  TRATAMENTO  E  FAZEM  O

LANÇAMENTO  DOS  RESÍDUOS  IN  NATURA  NOS  RIOS  DO  MUNICÍPIO.  AGRADECEU  A

PRESENÇA  NA  AUDIÊNCIA  PÚBLICA  DA  CPI  DO  DELEGADO  DA  POLÍCIA  FEDERAL,

RUBENS LOPES DA SILVA, QUE COORDENOU A OPERAÇÃO ÁGUA GRANDE IGUAÇU, NOS

TRAZENDO UM TRABALHO ESPETACULAR DE INVESTIGAÇÃO DA EMPRESA SANEPAR NO

ESTADO  DO  PARANÁ,  QUE  MUITO  CONTRIBUI  PARA  OS  TRABALHOS  DA  COMISSÃO

PARLAMENTAR DE INQUÉRITO. COMENTOU SOBRE A VIABILIDADE DA CRIAÇÃO DE UMA

COMPANHIA  MUNICIPAL  DE  SANEAMENTO,  AFIRMANDO  QUE  TEMOS  TÉCNICOS  E

PESSOAL CAPACITADOS PARA ISSO, PARA QUE SE TENHA QUALIDADE NOS SERVIÇOS,

POIS O QUE A SANEPAR FAZ COM O POVO DE ARAUCÁRIA É UMA VERGONHA E JÁ

CHEGOU A HORA DE SE DAR UM BASTA. O VEREADOR PEDRO NOGUEIRA COMENTOU

QUE  A  CPI  DA  SANEPAR  TEM PROCURADO  TRABALHAR  MUITO  NESTA QUESTÃO,  E

AFIRMOU QUE CONCORDA COM AS PALAVRAS DA VEREADORA ADRIANA COCCI,  NO
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SENTIDO DE QUE A SANEPAR NÃO PRESTA O SERVIÇO DA MANEIRA COMO ALEGA,

PORQUE  NÃO  TRATA  EFETIVAMENTE  O  ESGOTO  QUE  É  LANÇADO,  CONSIDERANDO

TAMBÉM  QUE ISSO  É  UM ROUBO.  COMO SEXTO E  ÚLTIMO  INSCRITO,  O  VEREADOR

WILSON  ROBERTO  DAVID  MOTA COMENTOU  SOBRE  A  FAVI,  PARABENIZANDO  OS

TRABALHOS DA EQUIPE DA ENTIDADE E FALOU SOBRE A CELERIDADE NA TRAMITAÇÃO

DO  PROJETO  DE  LEI  VOTADO  E  APROVADO  NESTA  SESSÃO,  EM  RESPEITO  Á

RELEVÂNCIA  DO  TRABALHO  DA  FAVI  EM  FAVOR  DA  POPULAÇÃO,  SENDO

TRABALHADORES  VOLUNTÁRIOS,  QUE  APLICARÃO  BEM  ESTES  RECURSOS,  E  DISSE

QUE O PRINCIPAL PROBLEMA DAS PESSOAS POBRES QUE SÃO DEPENDENTES É O DE

NÃO  TEREM  ONDE  SE  TRATAREM  QUANDO  PROCURAM  O  TRATAMENTO  NA  REDE

PÚBLICA E SÓ ENCONTRAM EM ENTIDADES COMO A FAVI. AFIRMOU QUE É IMPORTANTE

O TRABALHO QUE ESTÁ SENDO PRESTADO NA CÂMARA COM A CPI DA SANEPAR E TEM

CERTEZA DE QUE TRARÁ RESULTADOS RELEVANTES PARA O MUNICÍPIO E DISSE QUE

DE TUDO O QUE JÁ FOI LEVANTADO A RESPEITO É A CERTEZA DE QUE A SANEPAR É

UMA DAS MAIORES POLUIDORAS DOS CÓRREGOS, DOS AFLUENTES DO RIO IGUAÇU,

NÃO  RESPEITA  A  LEGISLAÇÃO  AMBIENTAL,  COBRA  POR  SERVIÇOS  QUE  NÃO  SÃO

PRESTADOS, E FAZ UM TRATAMENTO EM VOLUME INEFICIENTE, DESTACANDO QUE O

SONHO DE SE TER UM RIO IGUAÇU DESPOLUÍDO É UMA UTOPIA PORQUE A SANEPAR,

UMA EMPRESA DO PODER PÚBLICO É A MAIOR POLUIDORA DOS RIOS, E AFIRMOU QUE

SÓ  ESTA  CONSTATAÇÃO  JÁ  VALEU  A  PENA.  OBSERVOU  QUE  FOI  LAMENTÁVEL  A

AUSÊNCIA DOS SECRETÁRIOS DE ÁREAS TÉCNICAS DA ADMINISTRAÇÃO MUNICIPAL,

PRINCIPALMENTE DO SECRETÁRIO DE MEIO AMBIENTE, QUE NEM SEQUER JUSTIFICOU

A AUSÊNCIA NA ÚLTIMA AUDIÊNCIA DA CPI, E DISSE QUE O REFERIDO SECRETÁRIO NÃO

TEM CONHECIMENTO DO QUE SE PASSA COM OS CONTRATOS DO MUNICÍPIO COM A

SANEPAR,  NEM  COM  A  SITUAÇÃO  DO  RIO  IGUAÇU  HOJE.  E  NÃO  HAVENDO  MAIS

ORADORES  INSCRITOS,  O  SENHOR  PRESIDENTE,  VEREADOR  PEDRO  NOGUEIRA

COMENTOU  QUE NA  CÂMARA  FORAM  FEITOS  DOIS  PEDIDOS  DE  INFORMAÇÃO  AO

PREFEITO MUNICIPAL, QUE ATÉ HOJE NÃO FORAM RESPONDIDOS, UM A RESPEITO DA

REALIZAÇÃO  DA  FEIRA  DA  MADRUGADA,  ENCAMINHADO  EM  VINTE  E  QUATRO  DE

SETEMBRO DO CORRENTE, E OUTRA SOBRE O CONTRATO DE LOCAÇÃO DOS VEÍCULOS

DA  GUARDA  MUNICIPAL,  CUJO  PEDIDO  FOI  ENCAMINHADO  AO  PREFEITO  NO  DIA

PRIMEIRO  DE  OUTUBRO  DO  CORRENTE,  E  A  ESSE  RESPEITO  RELATOU  QUE

PRESENCIOU  VEÍCULO  DA  GUARDA  MUNICIPAL  EM  PRECÁRIO  ESTADO  DE

CONSERVAÇÃO E MANUTENÇÃO, E SOUBE QUE É RESPONSABILIDADE DA CONTRATADA
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REALIZAR  A  MANUTENÇÃO  DOS  VEÍCULOS  QUE,  INCLUSIVE,  SÃO  DE  POTÊNCIA

INFERIOR  AOS  QUE  SÃO  USADOS  PELA  CRIMINALIDADE.  FALOU  AINDA  SOBRE  A

DISPONIBILIDADE DOS VÍDEOS DAS SESSÕES PLENÁRIAS NA INTERNET, NO CANAL DO

YOUTUBE  ”CÂMARA  ARAUCÁRIA  OFICIAL”,  POSSIBILITANDO  A  QUEM  NÃO  PUDER

ACOMPANHAR PESSOALMENTE OS TRABALHOS DO LEGISLATIVO POSSA ACOMPANHAR

O  POSICIONAMENTO  DOS  VEREADORES  NAS  SESSÕES  DA  CÂMARA.  CONVIDOU  A

TODOS PARA ACOMPANHAR A VISITA DO GOVERNADOR DO ESTADO BETO RICHA,  A

ARAUCÁRIA.  PARABENIZOU E DECLAROU O SEU APOIO ÀS AÇÕES DO PREFEITO NA

BUSCA  DE  RECURSOS  PARA  O  DESENVOLVIMENTO  DE  ARAUCÁRIA.  AGRADECEU  A

PRESENÇA DE TODOS, AS BÊNÇÃOS E A PROTEÇÃO DE DEUS E DECLAROU ENCERRADA

A SESSÃO.

                                                                                                                                                                                                        


